

# 5月の彙だより

発行：2013年5月  
石橋文化わくわく保育園

大空にこいのぼりが大胆に泳いでいる姿を見て、子ども達もこいのぼりに負けないほど逞しく育ってほしいなと願う今日この頃です。  
入園、進級して約1ヶ月が過ぎようとしています。涙、涙の毎日を過ごしていた新入園のお友達、新しいお友達が増えて嬉しいけど、少し戸惑いを隠せなかった進級のお友達。1日1日を過ごしていく中で、昨日より今日、今日より明日、と毎日成長していく姿が目に見え、子ども達の順応性に驚かされた保育者です。これから一年過ごしていく中でどのような成長を見せてくれるのか、とても楽しみです。



最初は保育士に抱っこしてもらっていても、不安そうな顔で涙していましたが、毎日「大丈夫よ」と穏やかな声に包まれて抱っこしてもらううちに「お気に入りの先生」ができました。先生達と一緒にいると安心できるようになってきた頃から、抱っこすると落ち着いて涙も止まり、少しずつおもちゃで遊べるようになってきました。今では、機嫌のいい時には保育室を動き回って、他のお友達に紛れて遊んでいる姿も目にします。まだ、十分に眠れなかったり、1日のリズムができていなかったりと、緊張しているなど感じる時もありますが、また1ヶ月後にはもっともっと安心して過ごせるようになってきていると思います。

## あひる組ひつじ組の新入園児は…



## くま組の新入園児は…

最初は不安で涙している時もありましたが、保育園が“楽しい所”という事が分かってきた頃から、不安そうな表情は少なくなりました。保育士といっばい触れ合って遊び、すぐに仲良くなり、「せんせ〜い」と言っていっばいお話するようになりました。まだ、お昼寝前には少し不安になり、保育士にべったり甘えん坊になる時もありますが、お昼寝もぐっすり眠れるようになりましたね。そして、お友達と遊ぶ楽しさを知り、名前を呼びあいながら遊んでいる姿を見ていると、とっても嬉しく思います。

## 進級児は…

いつもの保育室、いつもの先生、知っているお友達も沢山いましたが、昨年のメンバー半分になり、新しいお友達が増えた事で雰囲気の違いで戸惑いを隠せなかったようです。涙している自分達より小さなお友達を抱っこしている先生をみて、大好きな先生を取られた気分で、「〇〇しようね。」と先生に言われてもぐずってみたり、走り回って先生を困らせたりの子も達。みんなに弟や妹が出来たお兄ちゃんお姉ちゃんのような反応で、大きな試練ですが、乗り越えていく事で大きく成長していくんだらうなと楽しみに感じている保育者です。今まで以上に沢山のスキンシップを取りながら子ども達と関わるように努めていくと、少しずつ気持ちも落ち着き、慣れてきたようで、今では新しいお友達の名前も覚え、積極的に「遊ぼう」と関わる姿が見られるようになりました。

## 5月の行事予定表

- 1日(水) 出席ブック返却日
- 2日(木) 五月人形見学(幼稚園にて)
- 9日(木) 5月生まれの誕生会
- 10日(金) こども動物園(幼稚園にて)
- 13日(月) 避難訓練
- 14日(火) あじさい作り(くま組)
- 16日(木) ↓ (ひつじ・あひる組)
- 23日(木) 内科検診
- 27日(火) 身体測定

\*『子ども動物園』は幼稚園園庭に動物が来て柵越しに餌やりをして触れ合います。動物アレルギーの心配がある方は申し出て下さい。

